

# „On Fire“

## Zweiter Elternabend zur Firmvorbereitung 2025

*Ergolding.* Am Mittwochabend (24. September) fanden sich interessierte Eltern der Firmbewerberinnen und -bewerber im Pfarrsaal des Pfarrheims Ergolding ein, um sich gemeinsam mit den Verantwortlichen auf die bevorstehende Firmung am kommenden Samstag vorzubereiten. Eingeladen hatten die Pastoralreferentin sowie der Ortspfarrer – Josef Vilsmeier.



Im Mittelpunkt stand eine anschauliche PowerPoint-Präsentation, die von der Pastoralreferentin gezeigt wurde. Eine Stunde lang führte sie die Eltern durch die wichtigsten Themen rund um die Firmung – unterstützt von vielen Bildern, Symbolen und kleinen Geschichten, unter anderem vom bekannten Münchner Stadtpfarrer Rainer Maria Schießler. So mischte sich auch Humor und Nachdenkliches unter die Informationen – zur Freude der Anwesenden.

Bilder der vergangenen Projekte ließen die Zeit der Firmvorbereitung unter dem Motto „On Fire“ Revue passieren. Im Laufe des Abends konnten die Eltern letzte Fragen zur Firmung stellen. Themen wie die genaue Uhrzeit, der Ablauf des Gottesdienstes, die Bedeutung der liturgischen Symbole, der organisatorische Rahmen sowie das weitere Vorgehen nach der Firmung wurden offen angesprochen und geklärt. Auch die Spendentütchen des Bonifatiuswerks wurden an die Familien verteilt, mit einer kurzen Erläuterung zum Zweck der Spendenaktion. Gemeinsame Gebete bildeten den geistlichen Rahmen des Abends. Der Elternabend war informativ und verstärkte die Freude auf den kommenden Samstag (27. September) – den Tag der Firmspendung.

Im Laufe des Abends konnten die Eltern letzte Fragen zur Firmung stellen. Themen wie die genaue Uhrzeit, der Ablauf des Gottesdienstes, die Bedeutung der liturgischen Symbole, der organisatorische Rahmen sowie das weitere Vorgehen nach der Firmung wurden offen angesprochen und geklärt. Auch die Spendentütchen des Bonifatiuswerks wurden an die Familien verteilt, mit einer kurzen Erläuterung zum Zweck der Spendenaktion. Gemeinsame Gebete bildeten den geistlichen Rahmen des Abends.

Der Elternabend war informativ und verstärkte die Freude auf den kommenden Samstag (27. September) – den Tag der Firmspendung.

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 24.09.2025)